

### **COVID-19. 95 % des résidents vaccinés à Symphonia**

Comme prévu, l'Ehpad privée Symphonia a elle aussi procédé à la vaccination de ses résidents. L'opération s'est déroulée jeudi 14 et vendredi 15 janvier. 95 % des résidents ont été vaccinés et 24 % du personnel. Cette organisation a pu voir le jour grâce à la mobilisation du personnel comme l'explique, la directrice de l'établissement, Véronique Lemarchand : « L'équipe a fourni un travail phénoménal. Tout le monde a travaillé à temps plein depuis le lundi pour mettre en place le protocole. Il faut savoir que vacciner une personne prend une heure. Il y a autant de temps passé à vacciner que de paperasse à remplir ».

Les résidents ont été accompagnés par le médecin coordinateur, le Dr du Rosel, mais



**La directrice de l'établissement s'est également fait vacciner, tout comme son père, résident de l'établissement.**

aussi le médecin généraliste Le Dr Guillemette. La directrice de la résidence a également pu faire appel à un médecin à la retraite, le Dr Patrick Gazengel.

### **Le dilemme du consentement**

À l'Ehpad Symphonia, jeudi 14 janvier, il restait encore un blocage au sujet d'un résident. En effet, pour cette personne en incapacité de donner son consentement, l'établissement s'est tourné vers les enfants. L'un y était favorable et l'autre pas. Le résident n'a donc pu être vacciné.